

# AWNI

## Terus Berkilau, AKP Yudhi Prastyo Dipercaya Jabat Kasat Reskrim Polres Gorontalo Utara

solmi - [JAMBI.AWNI.OR.ID](http://JAMBI.AWNI.OR.ID)

Jan 1, 2025 - 20:01



JAMBI – Karir mantan Kepala Satuan Reserse Narkotika dan Obat Terlarang (Kasatresnakorba) Kepolisian Resort Sarolangun, Polda Jambi, Yudhi Prastyo yang kini bertugas di Polda Gorontalo terus berkilau.

Yudhi Prastyo, penyandang Ajun Komisaris Polisi (AKP) di ujung Tahun 2024 dipromosikan dari jabatan salah satu Panit di Ditreskrimum Polda Gorontalo menjadi Kasatreskrim Polres Gorontalo Utara.

Pria kelahiran 15 Juni 1991 di Desa Bangun Sari, Kabupaten Komering Ulu, Sumatera Selatan, menyatakan melalui jabatan tugasnya yang baru, selalu siap memberikan yang terbaik buat institusi Polri dan masyarakat

Sulung dari empat bersaudara yang berayahkan anggota Polri berpangkat Aipda di Polres OKU, Polda Sumsel itu, sadar dan mengerti, sebagai insan Polri, dirinya harus siap ditugaskan di mana saja. Komitmen itu sudah tertanam semenjak dia menyelesaikan pendidikan di Akademi Kepolisian (Akp) Tahun 2015.

Pasca lulus Akpol, polisi muda terbilang ramah ini mengawali tugas di Polda Jambi. Yakni di Polres Tanjungjabung Timur, daerah pesisir timur Jambi. Antara lain Yudhi dipercaya sebagai Kanit Tipidter dari 2016 sampai 2018.

Selanjutnya, dalam Tahun 2018 juga Yudhi dimutasi menjabat Kanit Paminal Subbid Paminal, Bidang Propam Polda Jambi hingga 2020. Pada tahun itu hingga 2021, Yudhi dipercaya menjadi Kapolsek Jujuhan, Polres Bungo, masih di jajaran Polda Jambi.

Kemudian semenjak Juli 2021 hingga 2023 dipercaya menjadi Kasatresnarkoba Polres Sarolangun. Pertengahan 2023, Iptu Yudhi Prastyo kemudian dimutasi sebagai Pama Biro SDM Polda Jambi dalam rangka Pendidikan Strata 1 STIK-PTIK Angkatan ke-81 Tahun. 2023.

Sepak terjang yang mentereng dari Yudhi Prastyo semakin terlihat saat ia menjabat Kasatresnarkoba di Polres Sarolangun. Diperoleh informasi, saat di jabatan tersebut, Yudhi Prastyo dikenal sebagai sosok polisi yang ditakuti, karena tidak ada kompromi bagi kejahatan narkoba.

Selama menjabat, sedikitnya Yudhi berhasil mengungkap 166 kasus kejahatan narkoba, dengan jumlah tersangka sebanyak 210 orang dan menyita barang bukti hampir lima kilogram sabu. Termasuk sejumlah barang bukti berupa pil ekstasi dan daun ganja kering.

Yudhi juga tercatat pernah mengungkap kasus kejahatan narkoba jaringan antarprovinsi. Buah dari kerja kerasnya, Yudhi dan timnya pernah diganjar penghargaan oleh Kapolda Jambi dan atasannya langsung, Kapolres Sarolangun. (IS/sp)